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        Mittwoch, 15. Dezember 2021 

 
 

Anfrage: Sozialer Wohnungsbau 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

der soziale Wohnungsbau ist weiterhin relevant für viele Familien und Haushalte in Erfurt. Ohne 

sozialen Wohnraum, finden nicht alle Menschen bezahlbaren Wohnraum in Erfurt. Daher gestatte ich 

mir folgende Fragen: 

1. Wie viel öffentliche geförderte Wohnungen befinden sich im derzeitigen Bestand des 
Erfurter Wohnungsmarktes? Bitte unterscheiden Sie nach privatem und städtischem Bestand 
(KoWo). 

2. Welche Größen weisen die Wohnungen auf? Bitte kategorisieren Sie die Wohnungsgrößen in 
Quadratmeterzahl und innerhalb dessen in die Anzahl der Räume (z.B. 25-40 m², 41-65 m², 
66-80 m², 81-100 m², > 100 m², davon jeweils in 1-Raum, 2-Raum, 3-Raum, 4-Raum, 5-
Raum  und > 5-Räume). 

3. In welchen Stadtteilen befinden sich die Wohnungen? Bitte kategorisieren Sie analog zu 
Frage 2 in Stadtteil, Anzahl der Wohnungen, Quadratmeter und dessen Raumanzahl. 

Ich danke für die Beantwortung meiner Fragen. 
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